

## Le CH La Chartreuse à Dijon inaugure une plateforme d'orientation psychiatrique

DIJON - Le centre hospitalier (CH) spécialisé en psychiatrie La Chartreuse, à Dijon, a inauguré lundi sa "porte d'entrée de l'hospitalisation en psychiatrie", en l'occurrence un nouveau service baptisé **Plateforme d'orientation psychiatrique (POP)**, qui "a pour mission l'accueil des personnes adultes souffrant de troubles psychiatriques et répond aux besoins de soins psychiatriques du bassin de population de la Côte-d'Or", fait savoir l'établissement dans un communiqué.



Ce service regroupe "des espaces de soins complémentaires: un service d'accueil et d'orientation, un service d'hospitalisation courte et une équipe de soins psychiatriques intensifs à domicile (Espid)". Elle intègre également le dispositif de prévention de la récurrence du suicide Vigilans.

"La POP s'organise autour d'une équipe pluridisciplinaire: médecins psychiatres, médecins somaticiens, psychologues, assistante sociale, cadre de santé, infirmiers, aides-soignants et agents des services hospitaliers qualifiés", décrit le CH. "S'inscrivant en amont de la prise en charge des patients, la POP permet d'améliorer le parcours patient et a pour objectif la diminution du nombre d'hospitalisations complètes et longues", résume-t-il.



Interrogé par APMnews, le CH La Chartreuse souligne qu'il existait jusqu'alors une unité médicale d'accueil, d'hospitalisation courte et d'orientation (Umahco), dotée d'une équipe mobile en place depuis un an. Avec la création de la POP, "l'ensemble du dispositif est renforcé" dans de nouveaux locaux, l'équipe mobile devenant l'Espid, et la capacité d'accueil passant de 9 à 14 lits. La POP bénéficie de 35 équivalents temps plein (ETP), dont 3 médecins.

[VL0Q2AG6F]

©1989-2019 APM International - <https://www.apmnews.com/depeche/17558/344620/le-ch-la-chartreuse-a-dijon-inaugure-une-plateforme-d-orientation-psychiatrique>